

# Patient 836

## Kakashi x Sakura

Von MadMatt

### Kapitel 1: One Day (Überarbeitet)

Was soll ich sagen... Rückblickend war es dieser eine Tag, der mich zu Heute brachte. Nein, sagen wir es war ein Zufall. Ja, ein Zufall trifft es besser. Doch beruhte die restliche Entwicklung auf einen Zufall?

Eigentlich nicht, wir kannten uns schon Jahre. Vielleicht gerade deswegen. Ich kann es wirklich nicht sagen. Im Grunde ist es jetzt auch egal.

Es begann alles nach dem Angriff von Pain auf Konoha...« Alles war im Wiederaufbau, die Menschen waren froh endlich wieder Ruhe und Frieden zu haben.

»Sakura!« Ich drehte mich um, es war Shikamaru

» Was gibt's?«

» Wir brauchen dringend Unterstützung im Krankenhaus, du bist ein ausgezeichneter Medicin und es gibt viele Patienten die eine intensive Behandlungen brauchen...«

Ich war sofort bereit zu helfen, Konoha war geschwächt und ich wollte mein Nötigstes tun, um den Menschen zu helfen.

Gegen 15 am Nachmittag war ich im Krankenhaus, dort wurde mir aus einer langen Liste aus Patienten, die alle noch dringend Hilfe benötigten mir eine Akte zugewiesen. Patient 863...

Ich klopfte an die Tür, niemand antwortete.

//Hmm... okay keine Antwort. Soll ich einfach hinein, ich mein was kann mir passieren?//

Ich klopfte ein weiteres Mal.

Keine Antwort.

Ich trat ein.

Ein Fenster war geöffnet, ein warmer Windstoß wehte durchs Zimmer, dann schwenkte mein Blick zum Krankenbett.

»Nein?«

Mir stockte etwas der Atem, war das wirklich..? Etwas in mir wollte es nicht war haben, mein Innerstes sträubte sich dieses Bild als wahr anzuerkennen.

»Kakashi? Sensei?«

Ich schlug die Krankenakte auf, still aber innerlich bebend las ich die Akte.

//Kakashi Hatake, 30 Jahre, 1.81m, 78kg//

In diesem Moment fühlte sich alles viel langsamer an, ich setzte mich neben sein Bett. Der lustige Kakashi lag reglos in seinem Bett, ein Dutzend Schläuche war an mehreren

Maschinen angeschlossen. Dieser Anblick war schmerzlich, Kakashi so zu sehen zog einen runter.

Er tat mir leid.

Er der jahrelang mein Lehrer war, aufgeopfert im Kampf um unser Dorf, nun an dieses Bett gebunden.

»Kakashi kannst du mich hören, ich bin es Sakura. Sakura Haruno. Team 7!?!«

Keine Antwort.

»Kakashi?!«

Nichts geschah

»Er liegt im Koma«

Erschrocken drehte ich mich um, es war Hokage Tsunade.

»Tsunade, ich...«; stammelte ich

»Kakashi wurde von uns in ein künstliches Koma versetzt, seine Vital-Funktionen waren zu schlecht, doch er ist auf dem Weg der Besserung, jedoch braucht er intensive Pflege«

//Was hat man dir bloß angetan...//

So länger ich in diesem Krankenzimmer war, desto mehr beschlich mich das Gefühl, als seine ehemalige Schülerin ihm zu helfen. Ich wollte nicht dass, irgendjemand sich um Kakashi kümmerte. Ich wollte mein Bestes geben. Ihm als seine ehemalige Schülerin etwas zurückgeben.

»Tsunade! Ich werde mich um Kakashi kümmern« sagte ich plötzlich sehr bestimmt, was mich für einen Moment selbst überraschte.

»Gut, die Krankenakte hast du bereits. Ich gebe den Schwestern Bescheid, dass du dich intensiv um Kakashi kümmern wirst«, dann verließ Tsunade den Raum.

Ich drehte mich wieder zu Kakashi, er wirkte ausgebrannt, die starken Augenringe und sein eingefallenes Gesicht ließen ihn um einiges älter. Langsam griff ich nach seiner Hand, sie war ganz warm, ich strich sanft mit meinem Daumen über sie, ich wusste nicht warum ich das tat , vielleicht um Trost zu spenden, doch lag Kakashi im Koma und bekam von all dem nichts mit. Ich wusste es nicht, nicht in diesem Moment. Doch fühlte es sich vertraut an.

» Wir bekommen das wieder hin, versprochen<<